

## **USO exige la inclusión inmediata del personal civil del Ministerio de Defensa en el incremento salarial**

Desde la **Unión Sindical Obrera (USO)**, manifestamos nuestra **profunda disconformidad y preocupación** ante la decisión de distribuir el reciente incremento salarial derivado del aumento presupuestario acordado con la OTAN, beneficiando **exclusivamente al personal militar** de las Fuerzas Armadas y dejando al margen al personal civil adscrito al Ministerio de Defensa.

Consideramos que esta exclusión es **injusta y discriminatoria**, transmitiendo un mensaje de desigualdad que **deteriora gravemente el clima laboral y la motivación** de un colectivo esencial.

El personal civil de Defensa desempeña **funciones técnicas especializadas equivalentes** a las del personal militar. Contribuye de manera indispensable a la **operatividad y mantenimiento** de las instalaciones y dependencias, y su labor es **esencial para el buen funcionamiento** de las infraestructuras de Defensa y la administración que depende del Ministerio.

La dedicación y el compromiso del personal civil con la misión del Ministerio son **igual de importantes** que los del personal militar, compartiendo no sólo espacios de trabajo con el personal militar. Sobre todo y lo más importante, la **responsabilidad de garantizar la operatividad** de los medios necesarios para la Defensa Nacional.

El personal civil aporta **conocimientos técnicos especializados y experiencia acumulada** imprescindibles para el mantenimiento de las capacidades operativas de nuestras Fuerzas Armadas. No en vano, se le repite con frecuencia que "**el personal civil también es también Ejército o Armada**", una realidad que debe verse reflejada en la equiparación de condiciones.

**Nuestra independencia, tu fuerza**

[www.facuso.es](http://www.facuso.es) // [info@facuso.com](mailto:info@facuso.com)

**La situación salarial del personal civil de Defensa es insostenible.** La considerable brecha salarial con otras administraciones públicas, con casos de empleados altamente cualificados que perciben salarios próximos al SMI tras décadas de servicio, exige una urgente revisión para evitar la pérdida de talento y la desmotivación generalizada.

El coste de aplicar un incremento salarial de 200 euros mensuales a todo el personal civil de Defensa ascendería a 36 millones de euros, una cifra insignificante en comparación con los 400 millones de euros presupuestados. En USO consideramos que el ministerio no debería escatimar en recursos para reconocer el trabajo y la dedicación del personal civil.

Por todo lo expuesto, desde **USO**, exigimos:

- La **reconsideración inmediata** de los criterios de distribución del incremento salarial para **incluir** al personal civil que presta servicios en el Ministerio de Defensa.
- La **implementación de medidas** que reconozcan adecuadamente la labor del personal funcionario y laboral de Defensa y **equiparen sus condiciones retributivas** con las del personal militar que desempeña funciones equivalentes.

**Nuestra independencia, tu fuerza**

[www.facuso.es](http://www.facuso.es) // [info@facuso.com](mailto:info@facuso.com)